



9月の生活目標  
早寝・早起き・朝ごはん

校内に入るときは名札の着用をお願いします。  
ない場合は受付で氏名記入をしてください。



長い夏休みもあっという間に過ぎてしまいました。焼きつくような日差しや、じめっとした暑さは懐かしくはないけれど、あの時間という枠に捕らわれない生活が今はとても懐かしいと思います。今年の夏休みは子どもたちにとって有意義なものになったでしょうか。感染の拡大の中、ふるさと祭りの中止など夏を満喫とまではまだまだいかなかったとは思いますが、少し背が伸びたり、日焼けしたりといった身体的な変化だけでなくさまざまな成長を見せてくれていることを期待しています。

さて2学期がはじまりました。2学期は1年間のなかでもっとも長い学期となりますが、風のようにはやく過ぎていきます。色々な行事が立て続けにあり、その準備を含めるとやらなければいけないことが山のようにあります。勉強もその合間をぬってのものとなりますので家庭での学習が大切になってきます。やるべきことはたくさんありますが、学校では一つひとつ、子どもたちが自分自身で進んで取り組んでいけるよう声掛けをしていきます。その中で友だちとの多くの交流を経験したくさんの思い出を作っていくてくれることを願っています。2学期も引き続き学校活動へのご協力をお願いいたします。

8・9月行事予定

- <8月>
- 25日(木) 2学期始業式・地区児童会
  - 26日(金) 給食開始 身体測定(6年)、短縮授業開始 1:30下校
  - 29日(月) 身体測定(5年)
  - 30日(火) こおりやにゃんタイム(縦割り活動) 身体測定(4年)
  - 31日(水) 身体測定(3年) 短縮授業終了



- <9月>
- 1日(木) 児童朝会 身体測定(2年)
  - 2日(金) 身体測定(1年) 大阪880万人訓練
  - 3日(土) 校庭開放
  - 5日(月) 運動会係打ち合わせ、ふりかえり適簡(~9日まで)
  - 7日(水) 全体練習、水曜日子ども
  - 8日(木) 児童朝会



- 9日(金) SC、NET、公民館運営会議
- 12日(月) 運動会係打ち合わせ
- 14日(水) 全体練習、水曜日子ども
- 15日(木) 児童朝会
- 16日(金) SC
- 17日(土) 敬老会
- 19日(月) 敬老の日
- 20日(火) 全体予行練習
- 21日(水) 水曜日子ども
- 22日(木) 運動会前日準備

3年生が出演します

- (1~5年生まで1:30下校)
- 23日(金) 秋分の日
- 24日(土) 合同運動会
- 26日(月) 運動会代休
- 28日(水) 運動会予備日、水曜日子ども
- 29日(木) NET シャワーデー、歯科指導(5年)
- 30日(金) 委員会、NET



- <10月>
- 3日(月) 1・2年生遠足
  - 4日(火) 3~6年生遠足



合同運動会について

本校では、平成13年度(2001年度)より、当時の児童数減少(最も児童数が少なかったのは平成25年度171名)と地域高齢化などから、学校と地域連携のもと、学校運動会と地区体育祭を合体した合同運動会を行っています。今年度は新型コロナウイルス感染対策として、プログラムを縮小いたします。まずは学校のプログラムを行い、その後地区のプログラムを行い、12時半頃に終了する予定をしております。今年、9月24日(土)開催です。なお、当日雨天の場合は、児童は4時間授業(お弁当なし)で行い、学校運動会は9月28日(水)に延期して行います。

さて、残暑がまだまだ続きそうなので、運動会の練習が始まりましたらたっぶりのお茶・タオルを持たせてあげてください。なお、体操服の洗濯が間に合わない場合は、白色Tシャツを体操服の代わりに着用して授業に参加していただいても構いません。よろしくお願いいたします。



いじめ問題の対応について

各方面から深刻ないじめ問題の報道があり、大変心が痛みます。いじめは決して許されるものではありません。「どの学校にもどの子どもにも起こり得る」(文部科学省より)ものとして、危機感をもって対応していきます。

郡山小学校でもいじめの早期発見、早期対応、保護者との連携、関係教職員・SC・SSWによるチーム対応、及びいじめを許さない環境づくりに努めておりますが、子どもさんの様子やお話から何か気になること等ございましたら、早めに遠慮なく学校へご相談ください。よろしくお願いいたします。



※新型コロナウイルスの感染拡大状況によっては、予定が変更になる場合もございます。ご了承ください。

いばらき こ 「茨木っ子キャリアパスポート」ならびに、夏休みの  
なつやす  
**Teams** へのご協力ありがとうございました！



なつやす ちゅう しゅくだい み 夏休み中、宿題を見ていただいたり、じゅうけんきゅう いっしょ と 自由研究と一緒に取り組んで  
いただいたりしまして、ありがとうございました。また、いばらき こ キャ  
リアパスポートへのコメント、ならびに8/22にタブレットを使っ  
て 子どもたちとの Teams でのオンラインミーティングにもご協力を  
いただきまして、ありがとうございます。重ねてお礼を申し上げます。



なつやす  
**夏休みの  
ラジオ体操**

なつやすみ ぜんはん みっかかん そうちよう じはん 夏休みの前半3日間、早朝6時半から PTA の地区児童会担当の方々と  
ほんぶやくいん せいけんきょう かたがた きょうりょく 本部役員さん、そして青健協の方々のご協力で、3年ぶりに実施すること  
ができ、連日100人以上が集まりました。ありがとうございました！



6年生が前に出て、見本を  
してくれていました。さす  
が最上級生！かっこよか  
ったです！



**大阪880万人訓練**  
Osaka 8.8million drill

9月2日(金)午後1時30分に、大阪府下全域で大地震発生を想定した  
「880万人訓練」を実施します。この訓練のねらいは、災害が起こった  
ときに、一人ひとりがどのように行動したらよいのかを日頃から考え、いざ  
という時に、とっさに行動できるようにすることです。本校では数秒後に来  
る強い揺れに備え、すばやく机の下にも  
ぐり、自分の身を守り、運動場に避難する予定  
です。(シェイクアウト訓練)



なつやす ちゅう  
**夏休み中の  
学校の様子**

こうむいん せいそういん ちょうりいん ちゅうしん 学校中をキレイ  
にしてくれていました。夏休み明けにみんなが元気に登校してくれてくれる  
ことを、教職員一同、待っていましたよ！

雨が降った時に困らないように、学  
校の周りの溝を掃除しています。



いつもきれいな学校でいられるよ  
う、毎日掃除をがんばっています。

おいしくて、安心できる給食のため  
に給食室もきれいにしています。



ひらかれた学校づくりに向けて

学校だよりや学年だより、ホームページ等で、できるだけ  
学校の様子をお伝えしていきます。  
ホームページはほぼ毎日更新していますので、どうぞ  
楽しみにご覧ください。



↑ 郡山小学校ホームページ